



Bildungsministerium

211.000 Schülerinnen und Schüler in Sachsen-Anhalt erhalten vor einwöchigen Winterferien ihre Halbjahreszeugnisse

Rund 211.000 Schülerinnen und Schüler der allgemeinbildenden Schulen in Sachsen-Anhalt – davon rund 189.400 an öffentlichen und 21.600 an Schulen in freier Trägerschaft – erhalten heute ihre Halbjahreszeugnisse, bevor die einwöchigen Winterferien beginnen.

Bildungsministerin Eva Feußner: „Mit der Vergabe der Halbjahreszeugnisse schließen wir ein Kapitel im Schuljahr und geben unseren Schülerinnen und Schülern sowie ihren Familien die Möglichkeit, eine wohlverdiente Pause einzulegen. Ich danke den Schulkollegien für ihr großes Engagement und wünsche allen Schülerinnen und Schülern schöne Winterferien voller Erholung und Freude.“

Bei Sorgen rund um die Zeugnisvergabe ist das Kinder- und Jugendtelefon anonym und kostenlos unter der 116 111 erreichbar. Eltern wenden sich an die 0800 111 0 550.

Impressum:

Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle

Turmschanzenstr. 32
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777
Fax: (0391) 567-3695

mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de